

MAGAZINE

Apresiasi Kinerja Polresta Mataram, BRN NTB - NTT Kirim 30 Karangan Bunga Ucapan Hari Bhayangkara ke 78

Syafruddin Adi - MATARAM.MAGZ.CO.ID

Jun 27, 2024 - 10:57



Mataram NTB - Korda Buser Rental Nasional (BRN) NTB -NTT memberikan kejutan kepada Polresta Mataram berupa pengiriman 30 Buah Karangan Bunga ucapan Selamat Hari Bhayangkara ke 78.

Ke 30 Karangan Bunga tersebut terpampang di halaman kantor Polresta

MataramMataram, Rabu (26/06/2024).

Ketua kordinator Daerah (Korda) BRN NTB - NTT Edy Candra saat ditemui media ini mengataksn, karangan bunga yang dikirimkan ke Polresta Mataram sebagai bentuk Apresiasi BRN terhadap kinerja Polresta Mataram dalam mendukung tugas-tugas BRN terutama dalam hal pengungkapan kasus penggelapan Kendaraan bermotor di wilayah Kota Mataram khususnya.

“Sudah banyak modus ataupun perkara penggelapan terutama Mobil berhasil diungkap Polresta Mataram. Ini tentu berkat kerja keras seluruh anggota Polresta Mataram dan polsek jajaran, “jelasnya.

Menurutnya, apresiasi yang diberikan sangatlah tepat dimana dalam waktu beberapa hari Lagi Polri merayakan HUT nya yang ke 78.

“ Ini bentuk apresiasi kami terhadap Polri khususnya Polresta Mataram. Selamat Hari Bhayangkara ke 78, semoga Polresta Mataram semakin jaya, semakin sukses untuk membantu masyarakat,”pungkasnya.

Sementara itu Mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SIK., Kasat Reskrim Polresta Mataram Kompol I Made Yogi Porusa Utama SE.,SIK.,MH., menyampaikan ucapan terimakasih atas kepercayaan dan dukungan kepada kinerja Polresta Mataram.

“Karangan bunga tersebut wujud apresiasi terhadap kinerja Polri, khususnya Polresta Mataram seperti yang disampaikan perwakilan BRN. Ini tentu menjadikan motivasi bagi Polri di Polresta Mataram untuk terus semakin meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, “ ucapnya.

Lanjutnya, Polresta Mataram tentu merasa bersyukur masyarakat Kota Mataram masih memberikan kepercayaan tinggi terhadap Polri terlebih terhadap tindakan Represif sebagai bentuk penegakan hukum yang harus dijalankan dalam menciptakan keadilan sekaligus perlindungan terhadap Masyarakat.

“Semoga apresiasi ini mampu mendorong personil Polresta Mataram untuk semakin terus berbuat dan bermanfaat untuk masyarakat, “ tutupnya. (Adb)